

こ だ ま

最高学年まで あと5か月

朝

夕とも冷え込むようになり、マスコミからは各地の紅葉の話が聞かれるなど、秋の深まりを感じさせます。

さて、2年生として、早くも後半に入りました。中学校生活も半分過ぎたということです。そして、3年生の受験勉強が本格化するにともない、2年生もだんだんと、進路の話題が増えました。一例として、栃木商業高校からは、2年生対象の説明会開催の案内が届きました。興味・関心のある人は、是非参加してください。**自分から積極的に進路情報を集めることは、とても大切なことです。**

ところで、これから3年生になるために、しておかなければならぬことが、明確になっているでしょうか。まず学習面では、「意欲をもって授業を受けているか。」「家庭学習の時間は、確保されているか。」を検討してください。2学期に入り、社会科のノートのとり方が向上している女子が、増えました。積極的に授業を受けている表れでしょう。続いて生活面では、「基本的な生活習慣が、崩れていないか」を確認してください。

最後に、学年キーワードである「自己向上」のもと、最高学年になるまでの5か月を、各自そして学年として充実させていきましょう。

こんな活躍をしています。部活動・東中祭

先週末に実施された「県新人大会」では、サッカー・卓球女子団体・剣道女子個人・卓球男女個人で出場を果たしました。各地区の強豪を相手に惜しくも入賞は逃しましたが、下都賀地区代表として試合に臨む態度も立派で、試合内容も大健闘だったという話でした。どの部もこの活躍に続いているみたいです。

そして、今月の初めから準備に取り組んできた東中祭まで数日です。各カテゴリーの準備はもちろんですが、実行委員を中心に、全校合唱の練習がよい雰囲気で行われ、素晴らしい歌声が校舎内に響いています。当日の合唱が楽しみになります。2年生は、各自が一生懸命準備に取り組むばかりでなく、3年生が、どのように下級生をまとめているかを学んできました。いよいよ来年度は、活動の中心です。

さて、東中祭当日は、**発表する人の努力を讃える気持ちを大切にしてください。**また、発表で舞台に上がる人は、恥ずかしがらずにお願いします。発表に必要な物や、食券の忘れないように確認してください。全校生で、楽しい一日を過ごしましょう。